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Flächen für Trendsportarten 

Anfrage der SPD-Fraktion 

- 101.18.1634 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie schätzt der Magistrat den Bedarf an solchen Flächen ein? 

 

2. Im letzten Haushalt wurden Mittel zur Planung einer Parcours-Anlage 

bereitgestellt. Wie ist der aktuelle Stand? 

 

3. Der Ortsbeirat Wesertor hat sich dafür stark gemacht, einen solchen 

Parcours im Stadtteil zu errichten. Werden in die weiteren Planungen auch 

Personen von der Freestyle gGmbH einbezogen? 

 

Bürgermeisterin Friedrich beantwortet die Anfrage. 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeisterin Friedrich erklärt Vorsitzender 

Sprafke die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Norbert Sprafke Sabine John 

Vorsitzender  Schriftführerin 




